



**KLAVIERSPIELER FRANZ
HAGENAUER WERKSTÄTTE
HAGENAUER UM 1970**

€55.000,00

Monumentaler Klavierspieler, Franz Hagenauer,
Werkstätte Hagenauer Wien, um 1970, Messing
vernickelt, markiert

Konzentriert und mit viel Hingabe spielt der elegante Herr auf dem Klavier und lädt uns ein, uns im Takt der ungehörten Musik mit zu bewegen.

In feiner Abendgarderobe, die durch plastisch wirkende Metallapplikationen und präzise Ziselierungen stilisiert dargestellt ist, hat sich der Klavierspieler zurecht gemacht. Mit genauer Beobachtungsgabe bannt Franz Hagenauer die Szene in eine fein gezeichnete Silhouette mit liebevollen Details. So verleihen die sorgfältig gebundene Fliege, der hervortretende Kragen des Smokings und die aufgesetzten Manschettenknöpfe der Gesamterscheinung eine lebendige Note.

In herausragender Art und Weise gelingt Franz Hagenauer hier die Reduktion von körperlichen Merkmalen in eine flache, beinahe zweidimensionale Ebene, die so charakteristisch für die späte Schaffensperiode der Werkstätte Hagenauer ist.

Der starke Auftritt des lebensgroßen Pianospieles wird zusätzlich durch seine beeindruckende Höhe von über 160 Zentimetern unterstrichen.

